

CAPITANAS

Éxito temporal

Aunque a nivel federal las políticas de austeridad han sido cuestionadas, para el estado de Veracruz, que encabeza **Cuitláhuac García**, hay cosas positivas por ahora.

Esta semana, la calificadora HR Ratings, de **José Fernando Montes de Oca**, subió la nota crediticia de Veracruz dos escalones, de BBB- a BBB+ con perspectiva positiva.

La calificadora reconoció que el estado aumentó sus ingresos propios y redujo sus necesidades de deuda de corto plazo, a pesar de la pandemia. Esto se logró al recortar gastos en varios programas para canalizarlos a salud.

Aun así, el estado no la tiene fácil en el futuro próximo. En 2019, Veracruz tuvo que recurrir a 2 mil 400 millones de pesos en deuda de corto plazo; en 2020, mil 800 y este año necesitarán por lo menos mil millones.

Además, todavía cargan con 54 mil 610 millones en pasivos, 5 mil millones menos que en 2018 y quieren recortar otros 5 mil millones para 2024.

capitanes@reforma.com